



APRIL

Bringt Rosamunde (3.) Sturm und Wind,
So ist Sybilla (29.) uns gelind.

Der April ist wegen seiner Wetterlaune der berüchtigste Monat des ganzen Jahres. Gerade wie das Wetter im April, so wechselt auch bei dem Menschen die Stimmung. Bald ist es frohe Hoffnung auf kommende Ernten, angesichts des keimenden Grüns an Baum und Strauch, aber bald sind es auch ängstliche Blicke zum Thermometer, kann doch ein starker Nachtfrost die ganze Hoffnung auf Erfolg vernichten. Trotz der unbeständigen Witterung ist der Monat April der Hauptmonat für Aussaat und Pflanzen. In Gärten und Park werden alle verfügbaren Arbeitskräfte zu diesen Arbeiten herangezogen. In **Warm- und Kalthäusern** sollte doch das Bepflanzen bereits beendet sein. Die Pflege besteht jetzt im sachgemäßen Gießen, Spritzen und Beschatten. Mißlungene Aussaaten werden schnellstens wiederholt. In den **Weinhäusern** beginnt man mit dem Kappen der Fruchtreben, zwei bis drei Blatt über dem letzten Augenansatz.

Auch bei den **Frühbeetkästen** beachte man das Gießen und Beschatten bei Sonnenbestrahlung. Alle Blumenpflanzen, wie Astern, Levkoyen u. dgl.

